

PERS

Peringati Isra Mi'raj, Warga Binaan Lapas Purwokerto Semangat ikuti Pengajian

Narsono Son - PURWOKERTO.PERS.OR.ID

Feb 7, 2025 - 19:01



Peringati Isra Mi'raj, Warga Binaan Lapas Purwokerto Semangat ikuti Pengajian

PURWOKERTO – Semangat penuh kegembiraan mewarnai pelaksanaan pengajian dalam rangka memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW di

Masjid At Taubah Lapas Kelas IIA Purwokerto.

Acara yang digelar pada pukul 08.00-09.30 WIB ini dihadiri oleh seluruh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), petugas lapas, pejabat struktural, serta mahasiswa dari UIN SAIZU, pada Jumat (7/2/2025).



Kegiatan dimulai dengan alunan sholawat yang merdu dibawakan oleh grup Hadroh Lapas IIA Purwokerto, menciptakan suasana yang khushuk dan penuh berkah. Setelah itu, jamaah bersama-sama mengikuti pembacaan zikir Asmaul Husna yang dipimpin oleh Bapak Febryanto, Petugas Pembina Lapas IIA Purwokerto.

Semangat warga binaan semakin terlihat ketika acara dilanjutkan dengan pengajian yang disampaikan oleh Ustadz Dio dari Yogyakarta. Dalam ceramahnya yang bertemakan "Perbaikilah Solatmu, Niscaya Allah Akan Memperbaiki Hidupmu".



"Pentingnya meningkatkan kualitas ibadah, terutama sholat, sebagai kunci untuk memperbaiki kehidupan sehari-hari," ungkapnya.

Kehadiran PLH Kalapas dan pejabat lainnya menambah semangat acara,

Turut hadir Kepala sub Bagian Tata Usaha Lapas Purwokerto, Unggul Sumekto bersama pejabat Lapas Purwokerto.

Dalam keterangannya Kasubbag TU Lapas Purwokerto, Menyampaikan ikut memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan yang bertujuan untuk memperbaiki mental dan spiritual warga binaan. Dalam suasana yang hangat dan penuh ceria ini, para peserta pengajian tidak hanya mendapatkan ilmu, tetapi juga motivasi untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi.

"Dengan semangat kebersamaan dan harapan baru, diharapkan kegiatan pengajian ini dapat memberikan dampak positif bagi seluruh warga binaan, mendorong mereka untuk menjalani hidup dengan lebih baik, penuh kebaikan, dan lebih dekat kepada Tuhan," terangnya.

(Humas Lapas Purwokerto)